

福井県知事 杉本 達治 様
福井県議会議長 畠 孝幸 様

頼りにならない避難計画の中では、
老朽原発をうごかさないでください。

美浜町や高浜町で40年を超えた原発を再稼働するため福井県議会で議論されているようですが、子供たちの未来を奪うことにもなるかもしれない老朽原発を動かさないでください。

原子力発電所は、絶対大事故を起こしてはいけません。福島原発と同レベルの事故が発生すると福島県と違って福井県では、原発から放出された放射能がほとんど陸地に降り注ぎます。そして風の方向が変わるたびにあちこちに放射能をまき散らすことになるのです。国や福井県で考えられている「原発災害時の避難計画」は、避難するためのバスの台数も確保されていません。避難する場所も全然足りません。それに僅かな期間だけ避難することになっているのです。福島県などでは10年経っても故郷に戻れない方が3万人を超えています。こんな避難計画しかない中で老朽原発(美浜3号機、高浜1・2号機)は絶対動かさないでください。

電気は現代生活ではとても大切なものですことは間違ひありませんが、今や電気は原発でなくても大量に作ることが出来るのです。わざわざ、危険極まりもない原発の電気でなくても良いのです。たかが電気のために故郷を捨て、家族がバラバラになって放射能に苦しめられることを私たちは絶対望みません。

私たちや子供たちの健康を奪わないでください。

命も危険にさらさないでください。

故郷を奪わないでください。

子供たちの未来を大切にしてください。

心から訴えます。

2021年4月 日

住 所・

氏 名・

私からも一言・

オール福井反原発連絡会

910-0026 福井市光陽 3-4-18

福井県民主医療機関内 林 広員 090-8263-6104

取り扱い団体名・

